
L’INTERVIEW D’UN EDUCATEUR 

DES U12 …. 

ANTHONY OILLO 
 

1) Anthony, peux-tu nous parler de ton parcours ? 

 
En tant que joueur, j'ai commencé à jouer au football et à signer  

dans un club à  l'âge de sept ans (1977). J'ai connu tous les  

niveaux amateur de la D3, en passant par la DH, DSR, D4, PH,  

et, à ce jour, encore, je pratique la discipline dans le club voisin  

de Cornebarrieu. J'aime ce sport, je ne veux pas le lâcher,  

mentalement, et tant que j'aurai la flamme dans l'âme et le feu  

dans les jambes, je continuerai... 

En tant qu'éducateur, Jimmy Algérino avec lequel nous avons  

un ami en commun, m'a mis, le premier, le pied à l'étrier en 2008  

à Castanet-Tolosan où j'y ai pris goût et, naturellement, ai commencé 

à passer les diplômes requis pour pouvoir encadrer les différents 

publics jeunes, adolescents et adultes et enseigner les fondamentaux  

du football. Mais je sais, pertinemment, que  j'ai beaucoup à  

apprendre et je m'abreuve, chaque jour, et avec grande humilité des  

gens que je côtoie dans le milieu, je me sers aussi fortement de mon passé pour  pouvoir avancer et me forger, 

progressivement, mon identité d'éducateur/d'entraîneur. 

 

 
 



2) Quelles sont tes missions au sein du club (U12 et U19 Nationaux) ? 

Mes missions au sein du club sont claires : je suis éducateur, avant tout, des U12 et, en tant que tel, j'essaie, à 

mon niveau, d'apporter aux mômes du bonheur, de la joie de vivre, du plaisir dans le jeu. Je jongle entre 

PLAISIR, AMUSEMENT et SERIEUX ce qui me vaut d'obtenir un climat de confiance d'apprentissage et 

plus, encore, des progrès probants.  

Mon but n'est pas d'en faire des footballeurs professionnels, et tant mieux, si certains y arrivent, mais c'est de 

leur transmettre des valeurs sociétales afin qu'ils grandissent, s'épanouissent dans leur existence et deviennent 

plus tard des êtres respectables, respectueux et aimés... 

    En ce qui concerne les U19, il s'est avéré que Thierry a accepté que je vienne avec lui dès le début de la 

préparation collective et de, fil en aiguille, Thierry a absolument voulu, en accord avec Patrice Maurel, que je 

reste travailler à ses côtés. Depuis, c'est une bonne relation de travail qui se construit.  

 

3) Comment est structurée la catégorie U12 ?  
La cellule U12 est composée de 29 joueurs dont 1 élément surclassé en U13 et celle-ci est scindée en trois  

groupes. Les deux premiers groupes sont, exclusivement, composés de 1ères années, à savoir des joueurs nés 

en 2004. Le troisième groupe est mixte puisqu'il concerne des joueurs nés en 2003 et 2004 : TOUT LE  

MONDE JOUE LES WEEK-END! Je travaille en collaboration avec Jean-François Garres, alias, Titou, et  

Hervé Broquière et nous nous efforçons de donner aux joueurs du temps de jeu mesuré et du plaisir dans le  

jeu. 

 

4) En tant qu’éducateur des U12, quelle est ta priorité ?  
En tant qu'éducateur et comme je l’ai évoqué, précédemment, ma priorité est de faire pratiquer aux jeunes 

pratiquants ou moins jeunes aussi le football en toute sécurité. Nous sommes garant, avant toute chose, de la 

bonne pratique de la discipline, dans les conditions optimales et dans le respect de l'intégrité psychique et 

physique de chacun et sans aucune discrimination, quelle qu'elle soit, possible. 

 

Ma priorité est que le jeune s'amuse tout en apprenant... 

 



L’INTERVIEW D’UN JOUEUR 

DES U12 …. 

MATTEO MAUCO 
 

1) Mattéo, à quel âge as-tu commencé le foot et dans quel club ? 

 

Je joue au foot depuis l’âge de 5 ans et demi (saison 2009/2010) à Léguevin. 
 

 

2) Depuis quand joues-tu à l’US Colomiers ?  

 

Je joue à l’US Colomiers depuis 4 ans (saison 2012/2013). 

 

 

3) Qu’est-ce que tu aimes dans le football ?  

Est-ce qu’il y a des choses que tu n’aimes pas ? 

 

J’aime beaucoup de choses dans ce sport, c’est ma passion.  

Ce que je préfère ce sont le jeu et les tactiques de jeu. 

Ce que j’aime le moins c’est la motricité. 
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